

Für sein hervorragendes ehrenamtliches sportliches wie gesellschaftspolitisches Engagement spreche ich

dem Sportverein mvd e. V.

meinen besonderen Dank und meine Anerkennung aus.

Der nunmehr 25-jährige Einsatz des mvd e. V. ermöglicht Menschen, so wie sie sind, in einem wertschätzenden und sicheren Umfeld gemeinsam Sport zu treiben und in Austausch zu kommen. Unzählige Menschen vielfältiger sexueller und geschlechtlicher Identitäten haben deshalb im mvd eine sportliche wie menschliche Heimat gefunden.

Der mvd prägt maßgeblich das gesellschaftliche Klima der Offenheit und Akzeptanz von vielfältigen Identitäten und Lebensentwürfen in unserer Stadt. So entstehen Gemeinschaftsgefühl, gegenseitiges Vertrauen und sozialer Zusammenhalt.

Die Aktiven im mvd leisten dadurch einen bedeutenden Beitrag für die positive Gestaltung der Stadtgesellschaft sowie für ein respektvolles Zusammenleben in Vielfalt.

Mannheim, den 12. August 2021



Dr. Peter Kurz
Oberbürgermeister